

日本テレビ系「パンダより恋が苦手な私たち」に タチカワブラインドが美術協力

立川ブラインド工業株式会社(本社:東京都港区三田、資本金:44億7,500万円、代表取締役社長:池崎久也)は、2026年1月10日(土)より毎週土曜よる9時放送の日本テレビ系ドラマ「パンダより恋が苦手な私たち」に美術協力いたしました。



日本テレビ系で1月より放送中の土曜ドラマ「パンダより恋が苦手な私たち」は、仕事も恋も中途半端な編集者・柴田一葉と、「動物の求愛行動」ばかりに興味を持つ人間嫌いの学者・椎堂司が出会い、恋と人生を“動物”から学んでいく過程を描く、新感覚アカデミック・ラブコメディです。

ドラマの主人公が勤めている雑誌編集部のオフィスに、調光タテ型ブラインド「エアレ」が使われています。バーチカルブラインドの調光機能と、カーテンのようなふんわりと優しい雰囲気をあわせもつ「エアレ」。バトンをまわすだけでお部屋に取り入れる光を自由にコントロールできるのが魅力です。ドラマでは、奥のミーティングスペースを囲むように取り付けることで、空間の仕切りとして使用されています。柔らかい生地感や淡いグレージュのカラーが、上品ながらも優しく温かみのある雰囲気に仕上げています。





【ドラマ概要】

- ・番組名:「パンダより恋が苦手な私たち」
- ・放送局:日本テレビ系
- ・放送日時:2026年1月期 毎週土曜よる9時~
- ・ドラマ公式サイト:<https://www.ntv.co.jp/pankoi/>

・番組概要:

仕事も恋も中途半端な毎日を送る雑誌編集者・柴田一葉。ある日、恋愛コラムの新企画で「恋を研究するスペシャリスト」を取材することに。期待して大学を訪ねると、そこにいたのは—人間の恋…ではなく“動物の求愛行動”にしか興味がない人間嫌いの動物学者・椎堂司でした。この出会いが、いつしか2人の、そして、周囲の人々の人生も変えていく—動物から恋と生き方を学ぶ、新感覚アカデミック・ラブコメディです。

【製品概要】

製品名:調光タテ型ブラインド「エアレ」

使用色:AR-704 フォルモ(グレージュ)

製品カタログ:<https://www.blind.co.jp/products/digital/details/ar>



採光時



全閉時

タチカワブラインドでは、公式ホームページやInstagramで製品選びに役立つ情報を発信しています。

＜タチカワブラインド公式ホームページ「お役立ちコラム」＞

<https://www.blind.co.jp/column/>

＜タチカワブラインド公式Instagram＞

https://www.instagram.com/tachikawablind_official/

公式Instagram
アカウントはこちら

